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Ata nº13 

Sessão realizada no dia 30 de abril de 2024 

 

Aos trinta dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e quatro, realizou-se no auditório dos Bombeiros 

Voluntários de Pataias, a sessão Ordinária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança, que 

teve início pelas vinte e uma horas e vinte e quatro minutos, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

 

Período antes da Ordem do dia 

 

Ponto nº 1 – Análise da Situação Financeira; 

Ponto nº 2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

Ponto nº 3 – Análise, discussão e aprovação do mapa de pessoal para 2024; 

Ponto nº 4 – Análise, discussão e aprovação da Prestação de Contas de 2023; 

Ponto nº 5 – Análise, discussão e aprovação do Plano Plurianual de Investimentos de 2023; 

Ponto nº 6 - Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Toponímia; 

Ponto nº 7 - Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Protocolo. 

 

 

Período antes da Ordem do Dia 

 

O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Ricardo Santos começou por saudar todos os presentes e fez a 

chamada dos membros da Assembleia, verificando-se a ausência de três membros da assembleia, 

nomeadamente Laura Pataca que se ausentou para estar presente na assembleia Municipal, a Paula Amorim 

que foi substituída por Ana Patrícia Rico e Carlos Alberto Fonseca. 

 

Havendo quórum o senhor Presidente da Assembleia começou por colocar a ata da assembleia anterior a 

aprovação e destacou que existiam duas atas anteriores que foram enviadas por email e já tinham sido 

previamente aprovadas em minuta. Questionou se haviam questões, ninguém se manifestou e por isso a ata 

número doze foi colocada a aprovação. 

Foi aprovada com apenas uma abstenção de Júlia Bernardo que não esteve presente na décima segunda sessão. 

 

Antes de passar a ordem de trabalhos o Sr. Presidente Valter Ribeiro usou a palavra para pedir a todos um 

minuto de silêncio em homenagem ao funcionário Joaquim Neves da União das Freguesias de Pataias e 

Martingança que pôs termo a vida. 

No segundo momento antes da ordem do dia o Presidente da Assembleia questionou se haveriam alguns 

membros interessados a usar a palavra.   

Entre os membros, Ana Catarina Oliveira e Andreia Vicente, pediram para usar a Palavra. 

 

A Ana Catarina começou então por fazer as suas saudações cumprimentar todos os membros da Assembleia. 
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Parabenizou o Clube Desportivo Pataiense pelo seu septuagésimo oitavo aniversário e pela sua aposta em outros 

desportos sem ser o futebol, parabenizou também os atletas. 

Parabenizou a equipa de juniores da Burinhosa pela presença no apuramento nas meias finais do campeonato 

nacional. 

Destacou o sucesso do carnaval e afirmou que a União das Freguesias de Pataias e Martingança tem feito um 

excelente aproveitamento do espaço para a realização de eventos, contudo questionou o porquê de diariamente 

haverem carros estacionados na Praça Comendador Joaquim Matias. 

Parabenizou a Associação de moradores e amigos das Paredes de Vitoria pela iniciativa de terem vigilância nas 

praias nos dias mais quentes. 

Realçou o facto de o parque infantil junto às Piscinas Municipais estar bastante degradado e já ser um perigo 

para as crianças mais pequenas. 

Recordou também que já tinha sido abordado pelo Partido Socialista a necessidade de se criar obituários em 

locais estratégicos em Pataias. 

Perguntou também para quando seriam as obras da Escola Básica 2/3 de Pataias. 

Sugeriu que na escola de ensino básico da Martingança fosse criado um espaço para as crianças fazerem as 

refeições pois as mesmas têm de se deslocar até a associação de bem-estar e tempos livre da Martingança para 

realizarem as refeições. 

O Presidente da Assembleia passou então a palavra a Andreia Vicente. 

A Andreia Vicente começou por saudar todos os presentes. 

Questionou o porquê de a Assembleia de Freguesia ter sido marcada para o mesmo dia da Assembleia Municipal, 

isto faz com que os mesmos não possam estar presentes nas duas, pediu que houvesse mais atenção nesse 

sentido. 

Parabenizou a Associação de Moradores e Amigos das Paredes de Vitoria, pela vigilância nas praias e pelos 

salvamentos feitos no dia quatorze de abril. 

Parabenizou o executivo por decidir realizar o dia da criança na Martingança. 

Questionou qual era o orçamento das Festas da Vila e do Festival da Terra, já que são dois eventos de grande 

envergadura. 

Questionou também para quando seriam as obras no centro escolar de Pataias. 

O Presidente da Assembleia Ricardo Santos agradeceu a intervenção e passou a palavra ao Senhor Presidente da 

União das Freguesias de Pataias e Martingança para que o mesmo pudesse responder às questões que foram 

feitas. 

 

Valter Ribeiro começou por parabenizar também o Clube Desportivo Pataiense pelo sucesso que tem tido, 

destacou também que este ano iria haver campeonato de patinagem na Martingança e frisou que nos dias que 

correm manter uma equipa com níveis básicos é muito dispendioso. 

Concordou com a Ana Catarina dizendo que realmente o Carnaval tinha sido um sucesso e contou com a ajuda 

meteorológica. 

A Praça Comendador Joaquim Matias não é um estacionamento e por isso a União das Freguesias de Pataias de 

Martingança tem estado a tomar medidas para prevenir que os carros tenham acesso aquele espaço. 

Valter Ribeiro, também felicitou a Associação de Moradores e Amigos das Paredes de Vitória pelas suas 

iniciativas. 

Quanto ao parque infantil junto às piscinas, não sabíamos, vamos tomar medidas para resolver. 
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Relativamente aos Obituários, concordou e achou uma boa sugestão, já tendo sido pedidos orçamentos. 

Em relação às obras de requalificação da Escola Básica 2/3 de Pataias, a Junta de Freguesia recebeu o visto do 

Tribunal de Contas e por isso irão avançar com as obras. 

Por último, em relação aos almoços a ideia de ser criado um espaço de refeições na escola é inviável e segundo 

psicólogos e pediatras é melhor para as crianças deslocarem-se do que fazerem as refeições no mesmo local 

onde brincam e estudam. 

 

O Presidente da União das Freguesias de Pataias e Martingança passou então para as questões de Andreia 

Vicente. 

Concordou com a Andreia Vicente, em relação ao dia da criança e referiu outros eventos a acontecer nesses dias. 

Destacou que para as Festas da Vila e para o Festival da Terra não foram feitos quaisquer orçamentos, mas tendo 

em conta que serão os quarenta anos da Vila de Pataias existiram muitos mais apoios do Município que nos anos 

anteriores. 

Relativamente a data de Assembleia, Valter Ribeiro destacou que em vinte anos foi a primeira vez que a data da 

Assembleia de Freguesia coincidiu com a data da Assembleia Municipal, foi mesmo porque era impossível noutra 

data. 

 

Findo o período “Antes da Ordem do dia” 

Ricardo Santos leu o primeiro ponto da Ordem de Trabalhos e voltou a dar a palavra ao Senhor Presidente Valter 

Ribeiro.  

 

Ponto nº1 – Análise da Situação Financeira 

 

Valter Ribeiro destacou a evolução negativa devido à existência de inúmeras obras que estão a decorrer e com 

atualmente o reembolso dado pelo município ser contra fatura, o valor a pagar é maior. 

 

Ricardo Santos perguntou se alguém queria fazer alguma pergunta, não houve questões. 

 

Ponto nº 2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

 

O executivo da União das Freguesias de Pataias e Martingança, Dário Moleiro, começou por explicar o relatório 

de atividades. 

Realçou que os alcatroamentos falados na última Assembleia já estão a ser feitos, embora ainda faltem alguns 

locais, a maioria já está em andamento. 

Realçou que a União das Freguesias de Pataias e Martingança tem dado bastantes apoios a todos os eventos 

realizados na União e que existe bastante dinamismo nesse sentido. 

Realçou as atividades da Universidade Sénior e das Piscinas Municipais. 

Em relação aos cemitérios, o mapeamento dos cemitérios da Burinhosa, Pisões e Martingança já estão 

executados, cemitério de Pataias devido a sua dimensão e idade ainda está a ser feito, recorda que o 

mapeamento que está a ser feito vai além de apenas identificar campas. 

As reuniões que têm acontecido com o Município a par com as associações para criar dinamismo e enriquecer 

eventos. 
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Perguntou se alguém tinha questões e como não houve, Ricardo Santos passou ao ponto seguinte. 

 

Ponto nº 3 – Análise, discussão e aprovação do mapa de pessoal para 2024; 

 

Valter Ribeiro, explicou que o mapa de pessoal era o que deveria ter vindo na Assembleia anterior e que no 

mesmo não se encontra com quaisquer alterações. 

Ricardo Santos, colocou então o mapa de pessoal a aprovação. 

O mapa de pessoal foi aprovado por unanimidade.  

 

Ponto nº 4 – Análise, discussão e aprovação da Prestação de Contas de 2023; 

 

Este ponto foi apresentado pela funcionária da Junta de Freguesia Diana Ribeiro que através de uma 

apresentação de PowerPoint explicou os vários pontos da prestação de contas. 

Valter Ribeiro tomou a palavra dizendo que o relatório de contas foi mais pormenorizado do que nos anos 

anteriores, quis realçar que a despesa é mais significativa do que a receita e que o valor do investimento também 

foi superior ao esperado.  

Não houve questões, Ricardo Santos colocou o relatório de prestação de contas a aprovação. 

Foi aprovado com três abstenções, Ana Catarina Oliveira, Rui Coutinho e Andreia Vicente.  

Ricardo Santos passou ao ponto seguinte passando a palavra ao Presidente Valter Ribeiro. 

 

Ponto nº 5 – Análise, discussão e aprovação do Plano Plurianual de Investimentos de 2023; 

 

O Presidente Valter Ribeiro, indicou que não haveria muito mais a acrescentar pois o Plano Plurianual de 

Investimentos de dois mil e vinte e três é parte integrante da prestação de contas apresentada e explanada 

anteriormente. 

Ricardo Santos colocou o Plano Plurianual de Investimentos de dois mil e vinte e três a votação. 

Foi aprovado com três abstenções, Ana Catarina Oliveira, Rui Coutinho e Andreia Vicente.  

Ricardo Santos passou ao ponto seguinte passando a palavra a Vasco Marques  

 

Ponto nº 6 - Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Toponímia; 

 

Vasco Marques começou por explicar a localização da rua que se pretendia dar nome e explicou o porquê do 

nome escolhido. 

Ricardo Santos, questionou se havia questões. Como não houve questões colocou a proposta de toponímia a 

votação. 

Foi aprovada com unanimidade. 

Ricardo Santos passou ao ponto seguinte passando a palavra a Dário Moleiro. 

  

Ponto nº 7 - Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Protocolo. 

 

Dário Moleiro da União das Freguesias de Pataias e Martingança explicou que o protocolo será com a Associação 

de Bem-estar e Ocupação de Tempos Livres de Pataias e trata-se de uma renovação de um protocolo já  
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existente. 

Ricardo Santos, questionou se havia questões. Colocou a renovação do protocolo a votação. 

Foi aprovada com unanimidade. 

 

Findo da Ordem do Dia 

 

Ricardo Santos deu por encerrada a ordem de trabalhos. 

 

Período depois da Ordem do Dia 

 

O presidente da Assembleia questionou se alguém queria fazer uso da palavra. 

Passou a palavra a Ana Mota, que começou por cumprimentar todos os presentes, começou por questionar se o 

uso dos WC’s na Praia de Paredes da Vitória seria condicionado pelo horário dos funcionários ou não. 

Realçou que não existe recolha de lixos aos Domingos. Na Rua da Escola nas Paredes da Vitória, não existe 

passagem para as ambulâncias ou qualquer tipo de carros com grandes dimensões. 

Ricardo Santos passou a palavra a Valter Ribeiro. 

Valter Ribeiro explicou que efetivamente a Praia de Paredes da Vitória sofreu um aumento enorme, e isso faz 

com que aumente muito a procura do local, a única opção seria fechar a rua. 

Em relação a Guarda Nacional Republicana, Valter Ribeiro explicou que não existem quaisquer tipos de atritos 

entre as duas entidades. 

Relativamente aos WC´s e aos lixos, o Presidente passou a palavra a Dário Moleiro por se encontrar mais dentro 

do assunto. 

 

Dário Moleiro, em relação ao lixo é a Junta de Freguesia que os despeja, não há mais ninguém que o faça e já 

está a ser tratada uma solução para colocar mais contentores, em relação aos WC’s explicou que foi pedido um 

orçamento para abrir os WC´s a dia nove de maio e estarem abertas ao fim-de-semana e a partir de junho abrir 

todos os dias.  

A Associação de Moradores e Amigos de Paredes da Vitória, falou connosco para serem eles a abrir os WC´s aos 

feriados e fins-de-semana e a União das Freguesias de Pataias e Martingança a garantir a limpeza das mesmas. 

Em relação ao acesso a Rua da Escola, Dário Moleiro afirmou que se iriam colocar mais trinta pinos e que nunca 

foi falado com a Guarda Nacional Republicana que não podiam multar na Rua da Escola e que a mesma tem de 

fazer cumprir os sinais de trânsito. 

Antes de encerrar a sessão, o Senhor Presidente Ricardo Santos colocou a ata da sessão a votação em minuta. 

Ata da sessão número treze aprovada em unanimidade. 

 

Desta forma o Senhor Presidente Valter Ribeiro despediu-se e agradeceu a presença de todos, desejando um 

bom feriado e convidou todos a estarem presentes na Festa da Vila em Pataias. 

 

O Senhor Presidente da Mesa, agradeceu a todos a sua presença, desejou um bom feriado a todos e deu a sessão 

por terminada sendo lavrada ata da mesma que eu, Diana Amaral Ribeiro, Assistente Técnica, subscrevo. 
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O Presidente da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

 

Ricardo Santos 

 

 

O primeiro Secretário da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

 

Paulo Pereira 

 

A segunda Secretária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

 

 

Juliana Santos 

 

 

 

 

A Assistente Técnica da União das Freguesias 

 

 

 

 

Diana Ribeiro 


